

Tiga Paslon Bupati-Wabup Solok Resmi Peroleh Nomor Urut

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Sep 23, 2024 - 20:34



SOLOK - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Solok, Sumatera Barat menggelar rapat pleno terbuka pengundian dan penetapan nomor urut calon Bupati dan Wakil Bupati Solok, bertempat di GOR Batu Tumpang, Kotobaru, Solok, Senin, 23 September 2024.

Hasil pengundian, nomor urut 1 diperoleh Pasangan Calon (Paslon) H.Budi Satriadi,[S.KM](#),MM, dan Dr.H.Hardinalis Kobal,SE,MM, (Budi-Kobal)@ Sementara nomor urut 2 diperoleh Paslon Hj.Emiko,SP, dan Irwan Afriadi. Nomor urut pengunci (3) diperoleh Paslon Jon Firman Pandu,SH, dan Candra. Rapat pleno dipimpin langsung oleh Ketua KPU Kabupaten Solok Hasbullah

Alqomar didampingi keempat Komisioner lainnya Despa Wandri, S.Pd.T, M.Pd.T, Sio, Novialdi Putra, S.Pd.I, M.Pd, dan Defil, SE, serta Sekretaris KPU Kabupaten Solok Yuliardi.

Usai pelaksanaan rapat pleno diberikan waktu kepada masing-masing Paslon untuk memberikan kata sambutan, yang dilakukan berurutan sesuai dengan nomor urut yang diperoleh.

Pasangan calon Budi Kobal yang mendapat kesempatan pertama menyampaikan kata sambutannya sesuai dengan nomor urut yang diperolehnya, menyampaikan harapan agar nomor urut yang diperolehnya menjadi tanda awal untuk menjadi nomor 1 (pemenang).

Dia juga berharap terwujud Pilkada Badunsanak, bukan jadi ajang pemecah belah, demi melahirkan pemimpin yang lebih baik dari yang baik.

Dalam kesempatan itu, Dia juga mengajak seluruh warga kabupaten Solok berbondong-bondong untuk memilih pemimpin Kabupaten Solok kedepannya.

Sementara itu, Emiko-Irwan menyampaikan tagline dan harapan semoga Solok bersemi, untuk Solok lebih sejahtera, Solok semakin maju dan berkembang.

Dia juga memaparkan misinya dalam memimpin Kabupaten Solok demi menuntaskan capaian-capaian yang telah ditorehkan pemimpin sebelumnya, guna menjadikan Solok sebagai Kabupaten terbaik dari yang baik, menjadikan Solok sebagai rumah kita bersama.

Terakhir pasangan calon JFP-Candra juga menyampaikan harapan yang sama untuk Pilkada yang damai.

Dia berjanji jika terpilih kelak akan berikhtiar untuk Solok yang sejuk tanpa intimidasi

"Jika terpilih nanti, kami berjanji dan akan berikhtiar untuk Solok kita rawat dan jaga bersama, dengan tagline sejuk dan damai," ujarnya. (Amel)